
 SUNSHINE CLUB WIL UND UMGEBUNG 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll der 27. Hauptversammlung vom 29. April 2011 
 
 
 
 
1. Begrüssung 
 
Präsident Lindi begrüsst um 19.14h alle Anwesenden zur diesjährigen 
Hauptversammlung in den grosszügigen Räumlichkeiten unseres Mitglieds + 
Vizepräsidenten Nöggi im Florapark 2. Der Präsident freut sich über die Teilnahme 
von 14 SSC-Mitgliedern. 
 

Anwesend: (14) Boni (etwas verspätet), Fönz, Gegi, Godi, Hagi, Neffel, Nöggi, 
Pepi, Schüli, Sömli, Chnätsch, Rico, Aeugi & Lindi  

 

Entschuldigt: (5) Fix (Ausland), Igel, Schück (Ausland), Simsa 
(Musikfestvorbereitung) & Speedy  

 
Absolutes Mehr: 8 (7 bis zum eintreffen Boni) 
 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Die versammelte Gemeinde wählt Schüli & Pepi (Vorschlag des Präsidenten Lindi) 
einstimmig für diese äusserst verantwortungsvolle Aufgabe. Die Stimmenzähler 
werden einstimmig in ihr ehrenvolles Amt gewählt. 
 
2.1 Traktandenliste der heutigen HV 
 
Von Seiten der Vereinsmitglieder ist kein Antrag zur Änderung der Traktandenliste 
eingegangen. Unser Präsident wünscht jedoch einen Änderungsantrag. Unter Trakt. 
7 soll neu „Offenlegung von Mandaten / Erklärung für Privatmandate der Mitarbeiter 
der Credit Suisse. Die Traktanden rutschen in der Nummerierung ab 7 um eins 
retour. 
 
Der Antrag zur Änderung der Traktandenliste wird kurz diskutiert und umgehend 
abgestimmt. 
 
Stimmen: Ja:  12  Nein:  1  
 



 
3. Protokoll der HV 2010 
 
Das Protokoll unseres Aktuars Lindi erreichte alle SSC-Mitglieder rechtzeitig (Ver-
sand durch Lindi (1 Woche nach der Versammlung 2010) und im Frühjahr 2011 als 
Beilage zum Versand der Einladung zur HV 2011). Über die Annahme des Protokolls 
wurde abgestimmt..    
 
Stimmen: Ja:  12  Nein:  1 
 
Das Protokoll wurde mit Klatschen Lindi verdankt 
 
 
4. Jahresbericht 20010/11 des Präsidenten 
 
Zum erstenmal präsentiert unser Präsident Lindi den Jahresbericht. Der 
Jahresbericht stand unter dem Motto Zahlen, Fakten, Trends. Das vergangene 
Vereinsjahr wurde mit vielen Statistiken und Zahlen aufgearbeitet und den 
Mitgliedern präsentiert. Die genauen Details etc. können beim Präsidenten 
nachgefragt werden. 
Zusammenfassend ist Lindi der Ansicht, unser Verein lebt, jedoch haben die 
Teilnahmezahlen an den Anlassen Steigerungspotenzial. 
 
Dem Präsidenten gebührt ob der grossen Arbeit im letzten Vereinsjahr einen riesen 
Dank. Der Jahres-/Präsidial-Rückblick wird mit grossem Applaus verdankt und 
verabschiedet. 
 
 
5.  Bericht des Kassiers 
 
Unser Kassier Hagi präsentiert die Jahresrechnung des Kalenderjahres 2010. Dank 
lediglich geringen Ausgaben während des Vereinjahres weist die Erfolgsrechnung 
2010 einen Gewinn vor Steuern von CHF 90.00 aus. Der gesamte Gewinn wird auf 
das bereits ansehnliche Vereinsvermögen übertragen. Auf die neue Rechnung wird 
somit per 01.01.2011 ein Vereinsvermögen von total CHF 2'628.95 vorgetragen.  
 
Aufgrund der klaren Erläuterungen von Hagi getraute sich kein Mitglied eine 
„dumme“ Frage zu stellen.  
 
 
 
6.  Bericht der Revisoren  

(die Rechnungsunterlagen wurden den Revisoren in der Kalenderwoche 15, 
  2011, durch den Kassier zugestellt) 

 
Die anwesenden Revisoren Pepi & Sömli haben den erwähnten Kassabericht geprüft 
und für richtig befunden. Die Bestände, sämtliche Belege und Verbuchungen sind 
sauber und ordnungsgemäss ausgewiesen/erfolgt. Die Revisoren stellen die An-
träge: 
  
- die Jahresrechnung 2010 zu genehmigen, 
- den Reingewinn von CHF 90.00 mit unserem Vereinsvermögen zu verrechnen &  
- dem Kassier sowie dem gesamten Vorstand die Décharge zu erteilen. 



 
Abstimmung: 
 
Erhaltene Stimmen:  alle Anträge der Revisoren wurden einstimmig durch 

Handmehr angenommen 
 
 
7. Offenlegung von Mandaten / Erklärung für Privatmandate der Mitarbeiter 

der Credit Suisse Group 
 
Die internen Vorschriften des Arbeitgebers unseres Präsidenten Lindi verlangen, das 
ehrenamtliche Tätigkeiten deklariert werden müssen. Lindi stellt den Antrag, dass die 
Vereinsmitglieder einverstanden sein müssen, das dieses Papier gemeldet wird. 
Diese Pflicht führt zu kurzen Diskussionen und Fragen, welche von Lindi kompetent 
beantwortet werden. Trotz des heftigen Einwandes von Hagi, dass es schon 
bedenklich sei, dieser „Ami-Scheiss“, ergibt die Abstimmung ein positives Ergebnis. 
 
Stimmen: Ja:  13  Nein:  0  Enthaltungen:   1 
 
Somit wird im Anschluss der Versammlung vom Aktuar Fönz und Vizepräsident 
Nöggi das Dokument der Credit Suisse unterschrieben. 
 
 
8. Statutenänderungen 
 
Vom Vorstand und von den Vereinsmitgliedern wurden keine Statutenänderungen 
beantragt. Die Änderungen 2010 sind allen Vereinsmitglieder klar (Nachfrage Lindi) 
 
 
9. SSC - Collektion  
 
Im Jahr 2014 steht wieder ein grosses Vereinsjubiläum 30 Jahre SSC an. 
Um frühzeitig gerüstet zu sein, gelangt unser Präsi mit der Frage betreffend 
Bedürfnis für neue Vereinsbekleidungen an uns. 
 
Kreativ wie unser Verein ist, wird die Anfrage von Lindi sofort diskutiert und folgende 
Vorschläge werden eingebracht. 
 
Schüli: Jubiläumsaktionen sind immer gut Vorschlag: Softgel-Jacke 
 
Äugi:  Da wir alle ja in die Jahre kommen und unsere Rundungen bei einigen 

Vereinsmitgliedern zunehmen, wäre es sinnvoll unsere Bäuche mit 
einem Shapeware (Korsett, oder vergleichbar mit Haushaltfolie) zu 
bändigen. 

        Vorschlag: Shapeware 
Weitere Vorschläge deren Verursacher nicht eruierbar sind:  Poloshirt 
          Mütze 
 
Über die Vorschläge wird kurz diskutiert und anschliessend abgestimmt. 



 
Vorschläge: 
Shapeware:  0 
Mütze:  0 
Poloshirt:  7 
Softgeljacke:  8 
 
Vom Vorstand werden auf die HV 2012 Vorschläge betreffend neuen Poloshirts und 
Softgeljacken ausgearbeitet. 
 
 
10. Anträge 
 
10.a Austrittschreiben Speedy: 
 
Mit einem fristgerechten Austrittsschreiben teilt uns Speedy seinen Austritt aus dem 
SSC auf die HV 2011 von heute 29.04.2011 mit. Speedy hat aufgrund seiner 
Auslandsaufenthalte den Kontakt zum SSC verloren und hat seit längerem an 
keinem Anlass mehr teilgenommen und ist der Ansicht, dass dies auch in Zukunft 
nicht mehr der Fall sein wird. 
Speedy hält in seinem Schreiben fest, dass sein Austritt in keiner Weise mit einer 
persönlichen Anfeindung oder sonstigen Problemen mit einem Vereinsmitglied zu tun 
hat. 
 
Die Versammlung nimmt vom Austritt Kenntnis und bedauert den „Verlust“ von 
Speedy.  
 
Lieber Speedy wir alle danken Dir für die wertvollen und schönen Stunden mit Dir! 
Alles Gute für deine Zukunft. 
 
10.b Tagungsorte unserer Hauptversammlung: (Mail 24.03.11 von Äugi an Lindi) 
 
Äugi stellt die Frage ob die Ausrichtung der HV in den privaten Räumlichkeiten 
unserer Mitglieder nicht mit zu grossem Aufwand verbunden ist, und für die 
Organisatoren nicht zu kompliziert sei. Es sei doch einfacher die Versammlung in 
einem Restaurant durchzuführen 
 
Eine Mehrheit der Voten ist der Ansicht, dass sich solange Organisatoren finden 
lassen, die Versammlung privat bei den Mitgliedern durchgeführt werden. Wenn 
keine Organisatoren gefunden werden, wird wieder ein Restaurant gesucht. 
 
Diese Votum kommt zur Abstimmung 
 
Stimmen: Ja:  14 
 
Somit wird die Versammlung weiterhin privat bei einem unserer Mitglieder 
durchgeführt.  
 
Spontan meldet sich Pepi für die HV 2012! 



 
11. Jahresplanung 2010/11 
 
15. Mai 2011   Mai-Bummel/-Anlass  (Gegi & Äugi) 
10. September 2011  Iron Sunshine   (Neffel & Pepi) 
29. Oktober 2011  Nothelferkurs 
    Gabis – Metzgätä  (Äugi & Schüli) 
19. November 2011  Jass-Spielabend  (Chnätsch & Sömli) 
03. & 04. März 2012  Winter-Anlass   (Schüli & Alexandra) 
13. April 2012  28. HV des SSC Wil 

 und Umgebung   (Vorstand & Pepi) 
 
 
Der Schreibende und der Präsi bittet alle Mitglieder, die Anlässe dick vermerkt 
in der Agenda oder anderweitigen Terminerinnerungssystemen zu notieren. 
Herzlichen Dank 
 
 
 
 
11. Varia 
 
Äugi: 
Antrag betreffend Mitgliederbeitragserhöhung um Fr. 10.-. Äugi ist der Meinung dass 
ein Gewinn von Fr. 90.- nicht gerade gross sei, und auch unser Vereinsvermögen 
keine grossen Sprünge zulässt. Der Antrag von Äugi wird kurz diskutiert und es ist 
eine Mehrheit der Meinung der Jahresbeitrag soll bei Fr. 30.- belassen werden. 
 
Antrag: Der Jahresbeitrag soll um Fr. 10.- erhöht werden. 
 
Stimmen: Ja:  2  Nein:  11  Enthaltungen:  1 
 
Somit bleibt der Jahresbeitrag bei Fr. 30.- 
 
Es werden keine weiteren Voten gewünscht. 
 
 
Um 20.44 Uhr beendet der Präsident Lindi die konstruktive Sitzung ohne 
nennenswerten Zwischenfall erleichtert und zufrieden. ....Prosit. 
 
 

Aktuar Fönz, 30. April 2011 
 
 
 
 

Wil, 30. April 2011     Wil, 30. April 2011 
 
 
 
 
Dominik Schmid v/o Lindi    Richard Stolz v/o Fönz 
Präsident      Aktuar 


